

# „Oscar“ für Günter Ferber

Fußball-Funktionär aus Boizenburg erhält Ehrenamtspreis des medienhaus:nord

**GÖHREN-LEBBIN** Sechs strahlende Siegerinnen und Sieger brachten die Ehrenamtsauszeichnungen vom Landesfußballverband MV (LFV) auf dessen Neujahrsempfang gestern Abend hervor. Vor rund 150 Gästen in der „Tenne“ in Göhren-Lebbin wurden die Persönlichkeiten in enger Zusammenarbeit u. a. mit dem LFV-Partner medienhaus:nord für ihr engagiertes Wirken im Vereinsleben des Fußballsports ausgezeichnet.

Den krönenden Abschluss der knapp zweistündigen Galaveranstaltung bildete die Übergabe des Goldenen Balls im Bereich Ehrenamt. Den vom medienhaus:nord unterstützten Preis nahm Günter Ferber von der SG Aufbau Boizenburg aus den Händen von LFV-Präsident Joachim Masuch sowie dem Geschäftsführer des medienhaus:nord, Andreas Gruczek, und dem Vizepräsidenten des Deutschen Fußball-Bundes,



**Preisträger:** Der Goldene Ball des medienhaus:nord wurde gestern an Günter Ferber verliehen. FOTO: ALEXANDER HAMACHER

Dr. Rainer Koch, entgegen. „Das ist so etwas wie der Ehren-Oscar, ein Preis für das Lebenswerk“, stellte Andreas Gruczek heraus.

Der 80-Jährige Ferber ist seit mehr als sechs Jahrzehnten nicht nur Mitglied der SG Aufbau und ihrer Vorgängervereine, er hat sich von Anfang an bis zum heutigen Tag in verantwortungsvoller Position eingebracht. So lenkte er die Vereinsgeschicke 30 Jahre als Fußballabteilungsleiter (von 1974 bis 2004). Der Multifunktionär organisierte den Spielbetrieb, richtete die Sportanlagen her, engagierte

sich in der Trainer- und Schiedsrichtergewinnung oder bereitete die Spielkleidung vor – inklusive Waschen.

Weitere Preisträger aus Westmecklenburg sind in der Kategorie „Junges Ehrenamt“ Norman Engel vom Plauer FC sowie in der Kategorie „Frauen-Ehrenamtspreis“ Erika Hagen vom Schweriner SC Breitensport.

In der Kategorie „Rund um den Fußball“ wurde Heike Witte vom Bölkower SV ausgezeichnet, den Preis in der

Kategorie „Über 25 Jahre im Verein“ erhielt Reinhard Bünning vom SV Traktor Kemnitz.

Zudem wurden drei Projekte mit dem Integrations- und Vielfaltspreis ausgezeichnet. Die Gewinner sind der Hagenower SV, das Projekt Haltepunkt „E“ aus Rostock-Evershagen sowie der SSV Blau-Weiß Dobbertin.



Ein Video zu diesem Beitrag im Web auf

<http://www.svz.de/video>



**Festlicher Rahmen:** Gestern Abend in der „Tenne“ in Göhren-Lebbin

FOTO: LANDESFUßBALLVERBAND MECKLENBURG-VORPOMMERN E.V.